

安心ネットワーク柏みわら版

平成 28 年 11 月発行

区長あいさつ

区長 久保田 明

朝夕随分と冷え込んで参りましたが、皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。本年度も上半期を終え新任区長としての務めはどうだったのか、振り返る今日この頃です。祇園祭、敬老会も無事終え、皆様のご支援ご協力には本当に感謝申し上げます。また、親睦会が発足して初めての温泉日帰り旅行も大変好評でした。役員の方々には重ねて御礼申し上げます。これからも皆で活気のある楽しい地域コミュニティを目指して頑張って行きたいと考えております。寒くになりますのでお体には十分留意をされることをお願いいたします。

柏親睦会 会長 佐藤 正知

20 区全体に参加を呼びかけまして、いこいの村涸沼にて、日帰りの懇親会を開催しましたところ 20 名の参加がありました。バスで桶沼に移動して魚釣や、美人の湯という天然温泉に入り、お酒を飲み、カラオケを楽しみました。参加者全員がにこやかに楽しい時間を過ごしました。

参加者より早速次の企画のオーダーを催促されています。今回参加されなかった方も次の機会の参加をお待ちしています。

余りに楽しそうな参加者でしたので、参加者の承諾を得ておりませんが、写真の一部を掲載いたしました。

また、後記の案内のとおり防災・防犯そして懇親と地域力を高めるための芋煮会を、平成 28 年 11 月 23 日（水）勤労感謝の日の祝日に開催いたしますので多くの皆様のご参加をお願い致します。

祇園祭の実施

恒例の八雲神社の祇園祭を平成 28 年 8 月 6 日（土）～8 日（月）四ツ谷の担当で開催されました。子どもさんが少ない気もしましたが、他の地区の話を聞くと、まだましなほうなのかと思います。元気な年寄りも大事ですが、元気な方は元気なお子様をよろしくお願ひします。



防犯・防災・芋煮会の案内

平成 28 年 11 月 23 日（水）勤労感謝の日

午前 10 時より 20 区公民館で特に防犯を中心として、笠間警察署生活安全課の皆様のご協力により「ニセ電話詐欺に対する防犯」を行います。県南のほうでは、この詐欺の被害が多発しており警報がでているようです。詐欺を防ぐにはお年寄り本人だけでなく日頃の周りの人間の良好なつき合いが必要といわれております。

また、九州に続いて鳥取でも地震の被害が発生しました。天災は忘れた頃にやってくる・・です。

20 区日帰り懇親会 いこいの村涸沼にて写真集（平成 28 年 10 月 2 日）



食べられずに
個別に戻れて
よかったです。